



PROCESO ELECTORAL

Denunció a alcaldías por basura

POR JONÁS LÓPEZ
jonas.lopez@glmm.com.mx

Las 16 alcaldías de la ciudad fueron denunciadas ayer por haber tolerado, permitido u omitido supervisar, retirar o gestionar adecuadamente la propaganda electoral no reciclable y para que rindan cuentas de lo que hicieron con esos materiales.

La diputada federal Laura Ballesteros argumentó que en el pasado proceso electoral en la capital se colocaron hasta mil 600 toneladas de propaganda,

fabricada principalmente con materiales como plásticos y metales.

"Todos ellos no reciclables o de difícil reciclaje", indicó al presentar su denuncia en el Instituto Electoral de la ciudad.

"Se generó un impacto ambiental cuantificable, ya que la Ciudad de México produjo entre 800 y mil 600 toneladas de propaganda electoral, con una huella de carbono estimada de siete mil a diez mil toneladas de CO₂.

"Este impacto, atribuible a omisiones institucionales, constituye una violación al deber estatal de proteger al ambiente", señaló.

Consideró que las 16 alcaldías violaron leyes como la General de Instituciones y Procedimientos Electorales local.



Foto: Especial

La diputada federal, Laura Ballesteros, presentó ayer su recurso en contra de las 16 alcaldías de la ciudad.